

In unserer Einrichtung bieten wir den Kindern eine ganzheitliche, individuelle Entwicklungsförderung im Blick auf ihre sozialen, emotionalen, geistigen und körperlichen Fähigkeiten. Die Kinder sollen sich in unserem Kindergarten wohl und geborgen fühlen und sich in ihren Fähigkeiten bestärkt, verstanden und anerkannt wissen.

Einen wichtigen pädagogischen Schwerpunkt und eine zentrale Funktion bildet für uns das Spiel; denn vieles lernt das Kind durch das Spiel. Wir bieten den Kindern Spiel- und Erfahrungsräume, in denen sie in der Gruppe Freude am kreativen Tun, Selbstständigkeit, Verantwortungsgefühl und Kontaktfähigkeit entwickeln.

Wir sind eine katholische Kindertageseinrichtung, deshalb ist die religiöse Erziehung fester Bestandteil unseres Bildungskonzeptes. Das bedeutet für uns das Feiern der Feste im kirchlichen Jahreskreis, die Gestaltung der Familiengottesdienste, die Vermittlung biblischer Geschichten, das gemeinsame Singen und Beten.

Die Erziehungs- und Bildungsarbeit der Kinder verstehen wir als interaktive Aufgabe zwischen Elternhaus und Kindertageseinrichtung. Die Pflege einer vertrauensvollen und konstruktiven Zusammenarbeit mit den Eltern im Rahmen einer guten Erziehungspartnerschaft bildet hierfür die unverzichtbare Grundlage. Nur wenn die Eltern die Inhalte und Zielrichtung unserer Arbeit kennen, sind sie bereit uns auf dem Weg zu unterstützen. Offenheit, Kooperationsbereitschaft, Ehrlichkeit und der regelmäßige konstruktive Austausch stellt die Basis für unsere gute Zusammenarbeit dar. Unser Bildungskonzept evaluieren wir derzeit und werden es danach zum Download bereitstellen.